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令和３年度滝呂地域 地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 

（２）日 時：令和３年 11月 15日（月） 19：00～   

（３）場 所：滝呂小学校体育館 

 

２ 意見交換(主なやりとり) 

事前説明 本庁舎の建て替えについて 

駅北に本庁舎を移転する場合のご意見として駐車場問題があります。駅南にできる立体駐車場

を利用するなど、市民委員会、議会、市民の皆さんからの意見を聞きながらしっかり対応してい

きます。 

（総務課長）駐車場問題については、そもそも駐車場が必要か、仮につくるとしても市が作るの

か、民間の駐車場と提携するのかなど様々な意見を頂いており、検討を進めていきます。道路網

については、駅南北の行き来がしやすくなるように、音羽小田線の整備を進めていきます。 

 

（１）本庁舎の建て替えについて 

➀ 災害時の拠点を駅北に移転した場合、橋がつぶれたり、線路が崩落するなどの被害が起きた

ときに川南への救援ができますか。  

回答 土岐川に架かっている橋や鉄道については、国土交通省に対して点検など急いで行っ

てもらっています。 

 

② 駐車場問題については、市が建設して駐車場料金を徴収しても税金は払われませんが、民間

の駐車場であれば利益が上がれば税金が入ってくるため、よく検討してください。 

回答 公設公営で作るのか、民間の力を借りていくのかなど、駐車場問題は今後も議論をし

ていきます。 

 

③ 中心が北に傾いてしまうので、川南地区の活性化、賑わいについて十分検討してください。 

回答 川南地区の活性化については地元の市議会議員などを中心として議論をしていただ

いています。市としても、具体案が出てきたときには全体のバランスを含めて、応援をして

いきます。 

 

④ 機械で処理ができるものは前向きにとらえていただき、余った力を機械で対応できない人た

ちに向けてください。 

回答 デジタルで出来る業務と、職員が直接行政サービスを行う業務の二つについて、議論

を進めていきます。 
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⑤ 市議会が審議未了廃案にした理由と、市民で移転に反対している方の理由はどういったこと

ですか。 

回答 市審議未了廃案の理由は、市長は答えられません。審議未了廃案のとき、市議会はリ

セットという言葉を使いました。そのため、市としては再度の議案提出に向けてリスタート

しようとしています。市民の反対の理由は、まち全体のバランスとして、主要なものが駅の

北側に行ってしまう不安や不満だと感じています。 

 

⑥ 都市計画道路をどのように認識し、ネットワーク型コンパクトシティに反映しているのでし

ょうか。 

回答 ネットワーク型コンパクトシティ実現のため、都市計画道路網の充実だけでなく、バ

スやデマンド型タクシーの運行など公共交通の充実も重要だという認識です。なお、実現可

能性が低かったり、廃止が望まれる都市計画道路は見直しを検討していきます。 

 

⑦ 災害が発生し、南と北が分断された場合に南と北の2か所に拠点があった方がいいと思いま

すが、そのような案はなかったのですか。 

回答 案としてはありましたが、2か所を点数化し、駅北の方が高い結果となりました。 

 

⑧ 老人会の会議などに福祉センターまで行かなければいけません。駅北に行けば大体用事が済

むように、会議などもできるようにしてほしいです。 

回答 新しい本庁舎のあり方についてはしっかり議論をしていきます。 

 

（２）事前質問 

① 本庁舎移転後に現在の本庁舎周辺に金融機関が無くならないようにしてほしいです。 

回答 （総務課長）金融機関の ATMについては、設置する金融機関の判断となります。住民

の生活が不便にならないよう市として可能なことがあれば取り組んでいきます。 

 

② 多治見市役所で安心安全なワンランク上のフリーマーケットを開催して欲しいです。 

回答 （企画部長）現在、陶都創造館でおりべストリートのまちづくりの一環でフリーマー

ケットを開催しています。多くの来客、利用客があることから、出店者の要請により、今ま

では行っていない冬季も開催する予定です。いただいた意見については、担当課に改めて伝

えます。 

 


